
Data:  23/08/2013
 Testata giornalistica:  Il Messaggero

Arpa senza secondo agente, sindaci chiamati a raccolta

 Il sindaco di Giulianova, Francesco Mastromauro, ha inviato una lettera a tutti i sindaci della provincia
con al centro le problematiche dell’Arpa, allegando copia del verbale dell’assemblea tenutasi domenica
scorsa «La tematica trattata è delicata e fondamentale per la qualità del servizio garantito per il
mantenimento dei livelli occupazionali e per la stessa sopravvivenza dell’Arpa quale servizio pubblico -
scrive il sindaco - ritengo necessario che i territori si facciano promotori di un’azione autorevole a difesa di
un presidio fondamentale per la mobilità pubblica, inducendo il governatore Chiodi, l’assessore Morra e il
Presidente dell’Arpa Cirulli a ritirare, senza indugio, il provvedimento in vigore dal 19 scorso che,
sopprimendo il secondo agente sulla linea Martinsicuro-Giulianova-Teramo-Roma, rischia di distruggere la
linea più importante e redditizia della provincia, che conta circa 350 utenti al giorno e 10.000 al mese». «Il
nostro è ancora più urgente alla luce dopo le dichiarazioni dell’assessore Morra. Egli conferma la
soppressione del secondo agente, affermando che la linea è un servizio commerciale, ciò costituisce il
preludio dello smantellamento della linea».
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